

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band: 80 (1954)

Heft: 24

Rubrik: Der unfreiwillige Humor in den Gazetten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der unfreiwillige Humor in den Gazetten



Lösung. Dabei mussten ganz verschiedene Standpunkte berücksichtigt werden. Nach vielen Verhandlungen zwischen Initiant, Behörden und Fachleuten konnte die heutige vorzügliche Lösung gefunden werden. Vor allem ist es der heutigen Firma R. H. zu verdanken, dass das Trottoir ganz bedeutend verbreitert werden konnte, stellte sie doch das dafür notwendige Teilstück grosszügig und gratis zur Verfügung. Nachdem dann die neue und überaus moderne Beleuchtung des Dorfzentrums installiert und der alte Beleuchtungskalender mit den nicht mehr zeitgemässen Wegweisern endlich beseitigt war, konnte dann das Bauunternehmen C.

Der hinkende Bote ist verabschiedet worden!

Russen, Norwegern und Holländern ziehen können und Betrachtungen über Kraft und Kondition sowie die Technik anstellen und aus allen diesen Komponenten die Resultante ziehen, die über Sieg und Niederlage entscheiden wird. Das Eisschnelllaufen ist ein ebenso schwerer wie ästhetisch wirkender Sportzweig. Er ermöglicht die größten Schwierigkeiten, die ein Mensch ohne mechanische Hilfsmittel herausbringen kann (annähernd 40 km/h).

In was für Schwierigkeiten der Mensch ohne mechanische Hilfsmittel geraten kann!

H. T. London, 23. Nov. Heute abend werden die Königin und Prinz Philip in einem Salon des Londoner Flugplatzes von ihren Verwandten Abschied nehmen, um dann über einen purpurroten Gummiläufer zum Flugplatz zu schreiten, mit dem sie die erste Etappe einer sechsmonatigen Weltreise zurücklegen werden. Schon Königin

Mit dem Läufer oder dem Flugplatz?!

Ungemütlicher Geselle

ag. Das in Zürich tagende Schwurgericht hat einen 27jährigen Werkzeugmacher aus dem Zürcher Oberland wegen Raubes zu einem Jahr Gefängnis verurteilt, jedoch an Stelle des Strafvollzuges die Einweihung in eine Arbeitserziehungsanstalt angeordnet. Dem Angeklagten wurde vorgeworfen:

Die Festlichkeiten fanden in aller Stille statt!

Washington. (United Press) Der Mittwoch wird für die politische Zukunft Senator McCarthy ein wichtiger Tag sein, denn allgemein wird erwartet, daß Präsident Eisenhower in seiner regulären wöchentlichen Pressekonferenz zum „Problem McCarthy“ Stellung nehmen wird. Im Bestreben, die Parteienheit aufrecht zu erhalten, hat Eisenhower, wenn er auch unter verschiedenen Malen ohne Namen zu nennen an gewissen Methoden McCarthys Kritik übte, gegen den Senator noch keine eigentlichen „Breiseiten“ verschossen. Viele seiner

Leider hat er nur Breiseiten verschossen!

überdies nach jedem Schuß einen Schwall heißen Pulverdampf ins Gesicht erhält, wird man sich bewusst, an welche Strapazen sich diese Leute gewöhnen müssen. Panzerfahrzeuge sind enorm teuer im Unterhalt. Ein Schweizer Rekrut allein benötigt für seine Ausbildung an die tausend Liter Benzin oder Diesello.

Und wieviel Rubateller?!

Zelle, Gewebe, Organe bluten stand eingehender medizinischer Betrachtung und wertvollen Erläuterungen durch den geschätzten und fachlich ausgewiesenen Referenten, der es verstand, uns nicht nur durch klare Diktion, sondern ebenfalls durch eine vulgäre Sprache mit diesem großen Gebiet vertraut zu machen.

Potz-Chaib!

ergriffen werden. Zugleich erhob sich ein Nordostwind, der den Ballon gegen die Krete und ihren Waldhang trieb. Nun versuchten der Pilot und die Mitfahrer, das Seil hochzuziehen und durch Ballastabwerfen wieder Höhe zu gewinnen. Auch jenseits des Wälchens gab es eine Landungsmöglichkeit. Allein der Ballon wurde nicht über die Krete, sondern dieser entlang getrieben. Das Seil verfing sich im Geäst. Zu allem Ubel bemerkte der Pilot noch rechtzeitig, daß er sich nur noch ca. 80 Meter von einer Hochspannungsleitung befand. Unter diesen

Der Berichterstatter hat es nicht gut mit ihm gemeint!

Unternehmen der Nahrungsmittel-Industrie sucht eine gewandte

Labornatin

die in der Lage ist, auch bakteriologische Arbeiten durchzuführen.

Passendes Ornament wird geliefert!

Drei Propheten in der eigenen Stadt

Erich Schmid hat sich bei Freunden moderner Musik besondere Sympathien erworben, da er immer wieder moderne Kompositionen in sein Programm aufnimmt. Am 23. Februar kommt der junge Zürcher Komponist Armin Schibler mit seiner zweiten Symphonie an die Reihe. Wir sind auf diese Uraufführung gespannt. Im gleichen Programm hören wir sozusagen als Ausgleich das Concerto grosso in S-moll von Corelli und das bekannte Violinkonzert in G-Dur von Mozart.

Wenn S-moll sich mit C- und H-moll trifft, so gibt es einen guten Klang.

Stopfe Strümpfe und Leibwäsche,
in Latein, Griechisch und Franz.,
Prompte Bedienung, niedriger
Stundenlohn.

**Die Strümpfe lateinisch,
Die Leibchen griechisch
Und die Hosen französisch!**

Wenn das Herz spricht
Deutsch gesprochen
Also « laut »!

Neue Velos

in allen Marken

Allegro

und (1746)

Raleigh

Billigere Räder
ab Fr. 230.—

Freie, unverbindliche Besichtigung. Lassen Sie sich vom ortsansässigen Fachmann beraten.

Kommt gar nicht in Frage!

Einfacher, tücht. Bursche
m.-groß, 35 J., wünscht

Bekanntschaft

mit einf. ärmerer Tochter,
die breit ist u. Freude be-

« vollschlank » wäre

höflicher ...

le rouge baiser erlaubt den Kuss

derart vervollkommen, wie Sie ihn nun in allen guten Geschäften der Welt erhalten können.

Der vollkommene Kuß für die vollkommene Ehe!



Bezugsquellen nachweis durch: Brauerei Uster